
COMUNE DI GRANITI
Pr,.nincia di Messina

N' 49

DELIBERAZIONE

) ORIGINALE

del 01.09.2015

DEL CONSIGLIO COMUNALE

( ) coPrA

OGGETTO: Interrogazione Gruppo consiliare " Rinascita Granitese " Prot. n. 4650 del 03.08.2015 avent€
ad oggetto: Consumi idrici Quantità acquistata dalla Sicilia Acque S.p.A. e quota fattura ai cittadini -
Istituzione Commissione Consi I iare"

L'anno Duemilaquindici il giomo Uno del mese di Settembre alle ore 18,30 e seguenti,

nella sala delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal

comma 1o dell'art. 30 della L.R. 06.03.1986, n" 9 esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa

Legge Regionale, in seduta ordinaria, che è stata partecipata ai signori consiglieri a noÍna

dell'ar1. 48 dellol'O.A.EE.LL , alla trattazione dell'argomento risultano presenti:

Assegnati n. 12 In carica n. 12 Presenti n. 11 Assenti n. I
La seduta è pubblica

Assume la Presidenza il sig. Cannavo Sebastiano, nella sua qualità di Presidente del

Consiglio; Parlecipa il Segretario Comunale Doltssa Antonia Cundari

N. Cognome Nome Qualifica Presente Assente

I Cannavò Sehasliano Presidente x
2 Tomarchio Maria Angelct Consigliere X

3 PalJumi Ada Natalina Consigliere X

Calabrò Giu.seppe Consigliere x
5 D'Angelo Sulvatore Consigliere X

6 Corvaia Fernanda Consigliere X

7 D'Amore Marirs Consigliere x
8 Falcone Rosalin Consigliere X

9 Mannino Mario Consigliere X

t0 Fiamingo Maria. Consigliere X

l1 Russo Anlonio Consigliere X

t2 Nuci/òro Rosario Consigliere X



Partecipano il Vice Sindaco Sig. Nuciforo Rosario gli Assessori Saetta Maria

Giovanna e Nuciforo Giuseppe, il Responsabile dell'Area Tecnica c il Sig. Nuciforo

Ilosario.

Il Presidente introduce l'argomento.
Il Consigliere Tomarchio dà lettura dell'interrogazione.
Il Presidente dà lettura della nota di riscontro interlocutoria a fìrma del Responsabile dell'Area
Tecnica.
Precisa che il problema si trascina da un ventemio , per cui ritiene che nel prosieguo sarebbe
oppoftuno, in concomitanza con I'approvazione del bilancio di previsione. inserire , nel programma
triennale Opere Pubbliche che va approvato" la ristrutturazione delle cabine e la captazione di nuove
sorgenti.
il Geom Blancato riferisce che sono stati effettuati degli interwenti per intercettare le perdite, ci sono
state le riparazioni , ma ce ne sono altre. Ritiene positivo inserire nel Piano OO.PP. il progetto
proposto dal Presidente. Per il resto evidenzia cl-re lui è Responsabile di Area da poco . quindi deve
appro lbndire le problematiche.
ll Consigliere D'angelo chiede come mai il telecontrollo non è entrato in funzione.
Il Vice Sindaco chiarisce che il telecontrollo non è mai stato in funzione.
Il Consigliere Russo, preso atto della risposta del Tecnico Comunale, constatato che manca il
Responsabile dell'Ufficio Tributi in quanto in fèrie, rilevato il quantitativo di acqua che si acquista
e si paga. rileva che i 5.000,00 euro che si sono spesi per intercettare i guasli, si potevano spendere
per alti\are ìl telecontrollo e risparmiare queste somme.
ll Geom. Balncato specifica che il telecontrollo serve solo a misurare la portata.
11 Consigliere Russo chiede che il Responsabile Tributi faccia un monitomggio costante su
consumo e costo.
Il Presidente intanto vuole dcordare che già una Commissione di questo genere è stata istituita
diversi anni la ( era Presidente della stessa l'ex Sindaco D'Amore quando era Consigliere di
minoranza ) e i dati sono risultati congrui.
Ribadisce la sua idea progettuale per le cabine e la captazione, ma ricorda che da venticinque anni si
parla di captazione , ma i soldi sono stati spesi senza esito.
Lo squiìibrio tra quantitativo acquistalo e consumato sarà oggetto di esame della istituenda
Commissione, con la partecipazione dell'Assessore al ramo e dei Responsabili degli Ulfici
interessati.
Il Consigliere Russo intanto chiede di sapere come viene addebitato al cittadino il costo , dato che
il consumo è la metà di quanto acquistato da SiciliAcque.
Il Presidente precisa che viene quantificato il costo del servizio che copre le diverse voci , anche la
spesa del personale addetto.
Il Vice Sindaco fà presente che la ricerca delle perdite è stata attivata proprio perché c'è lo
squilibrio tra quanto acquistato e quanto pagato, quindi la spesa non è stata inutile. lnoltre si sta
predisponendo il cambio dei contatori , a breve si inizierà con i primi cento e poi si arriverà a
seicento, già predisposti per la telelettura.
Il Tecnico Comunale fa rilevare che vanno installati i galleggianti al serbatoio di accumulo.
Il Presidente specifica che la Commissione Consiliare , oltre ad elÌTettuare i controlli . recepirà tutte
le proposte che scaturiraÍmo.
Il Consigliere Tomarchio anticipa quali sono i punti già individuati da loro.
Il Vice Sindaco, in proposito, evidenzia che la sostituzione dei contatori eviterà le discrasie
evidenziate dal Consigliete Tomarchio.
I1 Consigliere Calabrò fa presente che il gruppo di maggioranza concorda per la istituzione della
Commissione, per verificare tutta la situazione.
Propone che sia composta da cinque Consiglieri , tre di maggioranza e due di minoranza e designa
per la maggioranza : Calabrò . Nuciloro e Corvaja.
I1 Consigliere Russo per la minoranza designa : Russo e Tomarchio.



Il Presidente propone che la durata sia di sessanta giomi e propone di votare , raccomandando che i
Responsabili mettano a disposizione la documentazione e i dipendenti che si occupano del servizio.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita 1a proposta relativa alla istituzione della Commissione Consiliare in oggetto;
Ad unanimità di voti espressi per alzafa di mano;

DELIBERA

Istifuire una Commissione Consiliare che si occupi dei consumi idrici e problematiche connesse
composta dai Consiglieri: Calabrò, Corvaja e Nuciforo per la maggioranza e dai Consiglieri :

Russo e Tomarchio per 1a minoranza che espleîerà i lavori in sessanta giorni , salvo proroga da
deliberarsi da parte del Consiglio.



Comune di Granifi
Prolocollo in Entraia
0004650-2015 de O3/08/20I s
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Al Sindaco pro tem pore

Al Presidente del Consiglio Comunale

Al ses.eta rio de. Comune
_-v

Al Responsabile Area Tributi

Al responsabile Area Tecnica

Loro sede Comune di Granìti

E, p.c. All'lll.mo Sì9. Prefetto dì Messìna

Consiglieri Comunali

TNTERROGAZlON E/rSf rrUZrON E COM M rSSlONE CO NSTLIARE

Oggetto; Consumi ldrici - quantità acquistata dalla Sicilia Acque S.p.A e quota fatturata ai cÌttadini.

lsottoscrittl Rosalia Falcone, Salvatore D'Angelo, Antonio Russo e Maria Angela Tomarchio, nella

qualità di consigliere del Comune dì Granìti e facente funzione di organo di controllo politico-

amministrativo dell'Ente locaie, con la presente espongono quanto segue.

Premesso

Che con nota prot. n. 924 del 16 febbraio 2015 il Consìgliere Comunale Antonio Russo ha chiesto un

prosp€tto riepìlogativo della quantilà di acqua potabile fatturati ed erogati aì cittadini per gli anni 2010,

2017, 2012,2013 e 2014;

Che, ancora, nella stessa ncta il medesimo consigliere ha chìesto che venissero indicati anche gli

effettivi metri cubi di acqua potabile che il Comune di Graniti ha acquistato dalla SiciliaAcque 5.p.A. per i

medesimi an nì;

che, ancora, con nota proi. n. 1601 del 2015 il Responsabile dell'area Tributi ha trasmesso Ìl

predetto prospetto rìepilogativo, con l'indicazione di quanto richiesto nella nota suddetta {All. n- 1);

Ritenuti

Che dal prospetto riepìlogativo, trasmesso dal Responsabile dell'Area'fributi, risulta un evidente

divarÌo tra quanto somministrato e, pertanto, fatturato ai cittadini dì Granitì e quanto acquistato daÌla

SiciliaAcq ue 5.p.A.;

Che, ancora, il Comune di Graniti ha nelìa propria dîsponibÌlità delle sorgenti dì acqua potablle

(Contrada Feudo, Scarpareilo ecc., ecc.), 1e qualì, gìornalmente, producono metri cubi di aCqUa potabìle;

Che, ancora, clalla predetta nota n. L601 dei 2015 si evÌnce, negli anni 2010-2012-2013, l'acquisto

sproporzionato di acqua potabile dalla SiciliaAcque S.p.A rÌspetto alla quantÌtà somministrata aì cittadini



Considerato

Che, Ìnoltre, il Comune di Graniti, nonostante il presunto acquisto sproporzionato dell'acqua

potabile, non riesce a far fronte al fabbisogno dell'acqua potabile, soprattutto delle aree periferiche;

Che, infÌne, vista la presenza delle risorse idriche {Feudo, Scarparello ecc. ecc.) appare un evidente

spreco economico l'acquisto sproporzionato dell'acqua potabìle, con un evidente danno economico per Ì

cittadini Gra nitesi;

tutlo cìò premesso, ritenuto e considerato i sottoscritti consigliere Comunall

Chiedono

Al sÌg. Sindaco del Comune di Granìti di acquisire tutti ìdati dagli uffici al flne di fare chiarezza

nell'interesse dei cittadini Gra nitesì;

Al sìg. Sindaco del Comune di 6raniti, come già eflettuato per idisservìzÌ ATO, dì trasmettere,

nell'interesse dei cittadinÍ Granitesi, segnalazione alle forze dell'Ordìne, affinché prowedano ad acquisire

tutti Ì ruoli trasmessi ai cittadini per gli anni 2010,701J, 2072,2013 e 201.4, con le letture prese da parte

del Comune di Graniti, nonché le fatture rilasciate daìla SiciliAcque S.p.A.;

Al responsabÌle dell'Area tributi di rìferire ìn consiglio Comunale in merito alla situazione

rappresentata nella nota prot. N 1601. del 2015;

,Al Presidente del Consiglio Comunale e a tutti ìconsiglieri si chìede l'istituzione di una Commissione

consiliare, la quale proweda alla verifica di quanto segue: estratti di ruolo trasmessi ai cittadini con le

letture effettuate da parte del Comune per gli anni riportati nella nota prot. n. 1601 del 2015, nonche le

fatlure trasmesse dalla 5ìciliaAcque, con le letture dèi metri cubi in entrata al Comune;

Chiedono, infine, che la presente ìnterrogazione/ì-ichiesta istituzione Commissione sia dato

riscontro entro e non oltre itermini ìndicati nel regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunaìe.

Graniti 3 Agosto 2015
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ENTE DEL
Prazz.a Maria Cnazia

PARCO FLUVIALE

s.p.A

Cutuii
DELL'Alcantara

i'c-rtale Fornitura mc
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mc. 80.684

nc 79.732

Anno 2013 mc. 86'385

Anno 2014 mc.

Anno 20 5 ==-==

Acqua forn ita dalia Siciliacque

Anno 2010 :

lettura Precedente

mc-349.866 del08.01.2C10

mc. 356.375 del 07.04.2010

mc. 374.160 del 02.07.2010

mc. 415.898 del 01.10.2010

mc forniti

6.509

17.7$5

4L.738

26.56t

92.5)2
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corn0ne diGranlti
Protocollo in Uscifa
0001 601'201 5 del 13/031201 5

Al Consighere Comunale

I)ott. Antonio Russo- SEDE

Oggetto: Interrogazione

Dott. Altonio

In riferirner.rtc alla nota p;or_ :., 314 i,,l 1ij.{J2.r0-ic, s; trrrmet'.e,e uîl!î f;l}iÈ-s,!.lj=,_.-.

-- . 
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Anno 2010 mc. 81"623

I I Anno 2011

Anno 20L2

lettura aitqale

mc.35ó..;75 del 07.04.2010

m<374j6? del02.07.2010

mc. 415"5?8 dei 01.10.2010

mc.441.-:iÍ8 dei05.01.20i1

consumi idrici e fatturazione -Consigliere

Russo.

îei. 0942/29005 - F..x A942/29389



Anno 2011 :

lettura Precedenie

mc. 442.4ó8 del 05.01.2011

mc. 456.926 dei 05.04.?011

nrc. 475.899 del 06.07.1011

il 19[0/2011.cambio contatore

mc. 0 del19.10'2011

Anno 2012 :

Jettura Precedente

mc. -10.018 del 02.01.2012

mc. 11.171 del 0í.M.2012

mc. 29.79O Ael Ù5.07.287.2

nÌc. 74.057 c'el02-L0.2012

,A.nno 2013 :

' Iettura precedente

nrc. 121-278 dei 0?.01.20i3

j:ì,. ij-.i.,::i:. Cclf+.l-i:3!.î

mc. 20?.969 de1 0? t17.!013

rnc. ?49.962 de],44..r-0-2013

Anno 2014:

lettura precedente

tnc. 298.121 del 02.01.2014

mc. 328.812 del 31.03.20i4

mc. 370"230 dei -0.06.2014

rnc. 418"026 del 02..10.2014

Rimanendo a disposizìone

cordiali saiuti.

leltura att[a1e

nc. 435.926 del 05.04.20:t1

mc. 475.S99 del 06.07.2'01.1

n-,c. -,q14.2E2 Cel 04.10.2011

matricola ù801?9128 lettuÌa iniziale O(zero)

mc. i0.$18 del 02.01.2012

Totale Fornitura mc

per ulteriori

letlura attalale

'r 1.171 del 04.04-?012

:.9.790 del 05.07.2012

74.057 .del C2.10.2012

' 
1 2 1..27 & d.è I'J2.{}1.20\3

l'otaie Fornitura mc

ieitura attuale
.î.?ìt dèl 04-04"2013

.r iz.at:,.Ì 4eì 02.07.10-i3

Ì49-952 dei 04.10.20L3

293.121 del 02.0i.2014

Totale Fornitura mc

lettura attuale

3?8.812 dei 31..03.2014

370.230 del 30.06.2014

41.j1.026 del 02.10.2014

439.676 del 08.01.2015

Totale Fornitura mc

chi;rimenti in merito,si

lnc,

mc,

Ilf "

mc fomiti

14.468

18.973

38.383

10.018

81.842

mc fomiti

1.153 .

18.619

M"267

47)21

I]A:t26

mc forniti

39,477

42.214

4s.993

48.159

176.843

Ì:1{.

rai.

frc.

mc,

mc.

mc.

mc-

mc forniti

30.691

41.418

47.796

21,650

141.555

porgono

Tributi

Graniti 1ì, 10.03.2015

Campo)
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con riferimento all'interrogazione di cui in oggetto in ortline ai quantitativi irjrici traquanto fornito dalla Sicilia Arqur:e qurnto 
".ogotoTJquanto segue. Yqsr'u truB?rr{' sal comune alle utenze, si rappresenta

In prínro luoqo si fa rirevare che non sono stàti rnai- instatati misurrtori di portsfàdelle rorgenti poste ir monl_e del civico o"qr"Jo,ro,'quindi- non e por{ibilc .nn.a.r,,.rr,,quantific:rt-e la portata ch_€ presuntivit*"n t*, aorna- riferifo dal iontaniere Comunaleammorta ín media :ì mc. 200 calcolate n 
" 

,u."o"O"tf"'Z4Jì0 
ore.

per quanto riguarda lo squilibrio tra quiìnfo erogato dalla Sicilia Acque e quàn1ùIttrniîu alle lttcnze. si rappr€senîa che, certamente, ni^rono delle perdite nella rete idricanrn individuare. nonostante in px\\ato _i."" .ir,j'ììirizrte[e perdite. rrr Pdrsdlr, srano slafl utilizzati app{rsiti strunìenti per la ricerca

Si ràppresenta, inoltre,"che.tutti gli edilìci pubblici o di uso pubblico, Municipio,
iiijlli;,,iii'l{l'};",,f""î;0";"#i1;li;," lr**j*m:::i j1ú'"d;i'*, 'il,..n 

s

;li,:;ì,:'ìií'"J;TiJ,"J',,'iii'' ortre ai zampirri; r*;ì:";"1ì'1;"iX"l,:.iÍ,ìl;";:l'1r",il;
nrodo continuativo. 

puratore Comrnale, oye per necessità t,..àguri;ir. 
"ìni"n" in

' Riguardo ata fornirur:r.da parre.deta.siciria Acquc ar comune rri Graniri per r,ùnnorn corro' ir fonraniere comunale ncr pcriodo 
"r,i.J. or fi"" ;; ;;;;;l.."iulln.,u,n,.

!i!!fi::T; ,T"^i:"":.Ji:,;:;, ;::.nii_t jl", ,n t use 
';;i;'';;;, ' 

,,'.""",.it,ì.
pt'riodo invernale. 

gr!4 trrr'rJur:t lolare' cosl come si è verificato n€l prec€dente

,'", o".lJol',X',1.?:,Ì;'J:Î;:;'"lJìiJ:1."";,"r1"'""' da parte di Siciria Acqrre è avvenura anche

IJ.ìic Pór'iiO l]ilvtiìr!)
ciell'Alcantara

C raniti, ti 28/08/201s

Al Sig. Sindaco

SEDE

AI presidente del Consiglio Comunale
SEDE

Al Segretario Conrunale

,.1 SEDI:
1'

SPON DELI-'AREA TECI.IIC;\
( c:ìto,

lata \lrrriiì (,rs..ià C-urrti
r\ {ìi).12 . 2qTarls - .-m.ìi, i !ql]l|!t+.r alll1t1tt:!silje.!1
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ll presente verbale, dopo la lettura, si sottoscrive per conferma come segue:

ll Presidente

(Dott. Sebastiano Cannavo)

ll Consigliere Anziano

(Dott. ssa Maria Angela Tomarchio)

ll Segretario Comunale

(Dott.ssa Antonia Cundari)

E'copia

G ran iti,

conforme all'originale per uso amministrativo

Lì

ll Responsabile dell'Area Amministrativa

( Anna Maria Lo Giudice )

RELATA DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE

Si attesta che il presente atto è stato/ sarà pubblicato all'Albo Pretorio on-line dì questo

Comune per quindici giorni consecutivi dal 07.09.2015 al 22.09.2015

Lì

L'impiegato addetto ll Segretario Comunale

(F.to Antonia Cundari)

llsottoscritto segretario comunale, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA
che la presente deliberazione è dìvenuta esecutiva il giorno

[X] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione.

[ ] per dichiarazione di ìmmediata esecutività

Lì ll Segretarìo Comunale

( F.to Antonia Cundari )

Trasmessa copia All'Ufficio

Lì

ll Responsabile Ufficio di Segreteria


